

Presseinformation

München, den 09. März 2010

Erfolg der "unternehmerischen Universität" TUM: Eliteakademie: Hälfte der Studierenden kommt von TU München

Aus neun Universitäten stammt der heurige Jahrgang der Bayerischen Eliteakademie, und mit 16 von 32 Teilnehmern sind Studierende der Technische Universität München (TUM) erneut überproportional vertreten. Dieses Ergebnis spiegelt die bislang höchste Zahl gut qualifizierter TUM-Studierender wieder, die sich jemals für das Ausbildungsprogramm angehender Führungskräfte und Unternehmer beworben hatten. TUM-Präsident Prof. Wolfgang A. Herrmann sagt: "An der TUM herrscht ein waches Bewusstsein für die Chancen bei der Bayerischen Eliteakademie, deshalb sind unsere Studierenden dort schon seit Jahren so erfolgreich." Die Technische Universität München ist dem Leitbild einer unternehmerischen Universität verpflichtet.

Eine Leistungs- und Verantwortungselite möchte die Bayerische Eliteakademie fördern und nimmt daher jedes Jahr 30 bis 35 Studierende aus ganz Bayern in ihr Ausbildungsprogramm auf. Starke und vielseitige Persönlichkeiten unter den Studierenden sind hier gefragt, die nicht nur herausragende Leistungen erbringen, sondern sich auch gesellschaftlich engagieren. In dem Programm fördert die Eliteakademie interdisziplinäres und interkulturelles Denken sowie den Mut zu Entscheidungen und zur Übernahme von Verantwortung. Ebenso wird die Fähigkeit ausgebildet, das Planen und Handeln gleichermaßen an Ergebnissen wie ethischen Werten zu orientieren.

Von der TU München wurden in diesem Jahr in die Bayerische Eliteakademie aufgenommen:

| | |
|-------------------------|-----------------------|
| Vincenz Dölle, | Informatik |
| Thomas Emmert, | Maschinenbau |
| Alexander Fischer, | Maschinenbau |
| David Heiny, | Maschinenbau |
| Henrika Jantsch, | Maschinenbau |
| Ralf Korntner, | technische Physik |
| Daniel Krause, | Mathematik |
| Felix Kress, | Wirtschaftsinformatik |
| Markus Kühne, | Maschinenbau |
| Alexander Kupijai, | Physik |
| Jonas Probst, | Physik |
| Johannes Thomas Probst, | Maschinenbau |

Technische Universität München Corporate Communications Center 80290 München www.tum.de

| Name | Position | Telefon | Email |
|---------------------|--------------------------|------------------|--|
| Dr. Ulrich Marsch | Sprecher des Präsidenten | +49.89.289.22779 | marsch@zv.tum.de |
| Dr. Markus Bernards | PR-Referent | +49.89.289.22562 | bernards@zv.tum.de |

| | |
|---|---|
| Verena Rappel, Universität Augsburg) | Finance and Information Management M.Sc. (mit |
| Jürgen Stich, | Maschinenbau |
| Maximilian Totzauer, | Physik |
| Chong Wang, | Luft- und Raumfahrt |

Die **Technische Universität München (TUM)** ist mit rund 420 Professorinnen und Professoren, 7.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich Klinikum rechts der Isar) und 24.000 Studierenden eine der führenden Universitäten Europas. Ihre Schwerpunktfelder sind die Ingenieurwissenschaften, Naturwissenschaften, Lebenswissenschaften, Medizin und Wirtschaftswissenschaften. Nach zahlreichen Auszeichnungen wurde sie 2006 vom Wissenschaftsrat und der Deutschen Forschungsgemeinschaft zur Exzellenzuniversität gewählt. Das weltweite Netzwerk der TUM umfasst auch eine Dependence in Singapur. Die TUM ist dem Leitbild einer unternehmerischen Universität verpflichtet.